

Sehr geehrter Herr Dr. Debusmann –

7.7.2007

gerne komme ich Ihrer Anregung nach, meine Erfahrungen mit Strodival schriftlich festzuhalten!

Vor Einnahme von Strodival (besonders bei Wetterwechsel, Gewitterfronten, Temperatursturz usw.): Herzstechen, Ziehen zum linken Unterkiefer hoch, Herzenge, Schwächegefühl mit leichter Übelkeit, Unsicherheit, Angstgefühl.

Resultat: ich traute mich nicht mehr in mein Auto, fuhr lieber Taxi; sagte alle möglichen Termine ab, auch für mich sehr wichtige Freizeitaktivitäten. Saß/lag zuhause und wartete ab, daß der Zustand vorbeigehen möge. Selbstangewandte Therapie: Theophillin, Magnesium, Natron – eher kaum erfolgreich, da erst nach 3 oder 4 Stunden Besserung einzutreten pflegte.

Nach Einnahme von Strodival: keinerlei Beschwerden mehr (ausgenommen einmal leichtes Herzstechen morgens im Bett, das nach 2 Kapseln Strodival auf die Zunge nach längstens 10 Minuten vorbei war). Die ständigen Wetterwechsel bemerke ich – herzmäßig - nicht mehr. Volle, zurückgewonnene Aktivität in allen Lebensbereichen. Zerbeiße 2x3 Kapseln täglich, wie von Ihnen angeraten, auf möglichst trockener Zunge (gleich morgens im Bett, im Liegen ist der Speichelfluß am geringsten).

Zusätzlich zu obigem habe ich bemerkt: Hinterkopfschmerzen sind verschwunden, und insgesamt bin ich frischer und am Spätnachmittag nicht mehr müde, was vorher seit Jahren der Fall war.

Dank Ihnen, lieber Herr Doktor Debusmann, und Strodival habe ich meine Lebensqualität zurückgewonnen – wofür ich außerordentlich dankbar bin!

Mit ganz herzlichen Grüßen!

Sigrüd Hotaki

**Sigrüd Hotaki**  
Heilpraktikerin  
Am Ölberg 6  
96450 Coburg

Shuen, lieber  
Herr Doktor  
Debusmann, -  
für wiederge-  
wonnene  
Freizeit-/Lebens-  
qualität!  
Sigrüd Hotaki